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見出し 0107-2 薪ストーブ購入の助成金を復活してほしい  

ご意見 久慈では薪ストーブを活用している家庭が多くあります。 

省エネの時代、エアコンによるフロンガスの問題があるので、薪ス

トーブの購入に係る助成金を復活くださるようお願いします。 

回答 「薪ストーブ等利用拡大支援事業費補助金」として、化石燃料の代

替となる木質バイオマスの普及を支援し、節電及び低炭素社会の構築

に対する市民意識の高揚を図ることを目的として、平成 24年から平成

28年までの期間で実施しておりました。 

年間約 20 件から 50 件の補助を実施し、節電、低炭素社会に係る市

民意識の向上を図るという目的は達せられたとの判断から、平成 28年

度の補助をもって、制度を終了したところであります。 

現在は、公共施設等での木質チップの利用拡大を支援するなど、別

の角度から省エネ化に係る木材の利用を支援しておりますので、ご理

解をお願いいたします。 
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